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As ações de Paulo para com a Igreja. 

Não tenho dúvidas de que a Igreja é um projeto de Deus. Falando aos presbíteros da igreja de 

Éfeso, Paulo salienta que eles deveriam pastorear o rebanho de Deus com excelência porque a igreja 

foi comprada com o sangue precioso de Jesus. A despeito de inúmeras pessoas tirarem o valor da 

igreja, ela ainda é relevante para a sociedade que vivemos.  

 O escritor e pastor Ed. René Kivitz – brilhantemente faz duas observações sobre a igreja. “A 

igreja serve para manter viva a memória da pessoa e obra de Jesus Cristo”. Como agência do 

Reino de Deus, a igreja proclama a vida, obra, morte, ressurreição, Ascenção, e a volta de Jesus. A 

mensagem da igreja gira em torno destes pilares.  

 “A igreja serve para manter viva a esperança do mistério divino”. O escritor Jonas 

Madureira em sua obra intitulada Inteligência Humilhada diz algo interessante: “A fé não precisa 

morrer, só precisa pensar... A razão não precisa morrer, só precisa dobrar os joelhos. A razão que se 

sujeita a Deus não deve se envergonhar da sua sujeição, nem se inferiorizar pelo fato de reconhecer 

sua dependência da revelação”.  Não descartamos a razão, mas a igreja mantém aberta a expectativa 

de que o céu se abra, de que o sobrenatural aconteça. É o mistério divino.  

 Na introdução da carta aos Romanos – vemos as ações de Paulo para com a igreja. Vamos 

elencar alguns pontos para a nossa reflexão. Em primeiro lugar, ele é grato a Deus pela igreja 

(Romanos 1.8). Você é grato pela igreja? É na igreja que Deus se manifesta com poder e glória. É na 

igreja onde Deus faz grandes maravilhas. Pessoas são libertas de seus cativeiros, sejam eles – Físico, 

espiritual, e existencial. Pessoas são transformadas pela graça maravilhosa de Jesus. Na igreja 

temos o alimento espiritual, que nos fortalece para embates da vida. É na igreja que desenvolvemos 

laços profundos de amizade. Laços esses que estimulam nosso crescimento como pessoa, nosso 

crescimento espiritual. 

 Em segundo lugar, ele intercede pela igreja (Romanos 1.9-10). Quem ama sua igreja 

intercede por ela em oração. Você já orou por sua igreja hoje? Por que precisamos interceder pela 

igreja? Sem oração os púlpitos serão fracos e infrutíferos. Oramos para que Deus levante 

trabalhadores para a sua obra. Os trabalhadores são poucos. Oramos para que Deus sustente os 

líderes (pastores). Os pastores precisam de oração. Existem inúmeros obreiros que estão 

abandonando o ministério por não suportarem mais a pressão ministerial.  

 Em último lugar, ele usa seus dons para edificação espiritual da igreja (Romanos 1.11). A 

conversão não é o fim; é o começo. Os crentes precisam estar firmes na fé. Sermos convertidos não 

basta; precisamos ser confirmados e edificados. Existem inúmeros crentes que são levados por todo e 

qualquer tipo de doutrina. Por isso, Paulo quer repartir seu dom espiritual para edificar e abençoar 

aqueles irmãos. 
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